
Prsfsitura da Estância Turística de São Roqu©
Gabinete do Prefeito

São Roque —A Terrs do Vinho e Bonite porNstureza'

OF N° 166/2021/CP

São Roque, 03 de março de 2021.

Assunto: Frota de veículos e motoristas da Prefeitura Municipal

Ref.; Requerimento N° 023/2021

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Venho, por meio deste, encaminhar a Vossa Excelência, aoVereador autor
do Requerimento, Marcos Roberto Martins Arruda (Marquinho Arruda), bem como aos
nobres Vereadores desta Casa de Leis, a reposta técnica do Diretor do Departamento
de Saúde.

Por este Ofício, a fim de esclarecer os Vereadores e trazer transparência
uso do patrimônio público, renovo meus votos de elevada estima edistinta consideração,
com oobjetivo de fazer valer uma relação harmônica entre Executivo e Legislativo.

Atenciosamente,

MARCOS AUGUSTO ISS^ENpidUES DE ARAÚJO
Prefeito da Estãhctai^^uristica deSêó Roque

Ao Excelentíssimo Senhor

JÚLIO ANTONIO MARIANO
DD. Presidente da Câmara Municipal da
Estância Turística de São Roque

Rua São Paulo, n° 966, Taboão - Telefone: (11) 4784-8523
CEP 18135-125 - São Roque/SP - www.saoroaue.sp.aov.br.

E-mails. secretaríaqp(â)saoroque.sp.qov.br: qabinete@saoroque.sp.qov.br.

£3•S5>

CO

I

s

C-3

3
S



Câmara c Mu/iM-f/ui/r/a %á/ânnffa
-s--y

u rrúíwa ãe ao m,V<jfUO
Rua São Paulo, 355 - Jd. Renê- CEP 18135-125 - Caixa Postal 80 - CEP 18130-970CNPJ/MF: 50.804.079/0001-81 - Fone: (11) 4784-8444 - Fax: (11) 4784-8447

Site: www.camarasaoroque.sp.gov.br | E-mail: camarasaoroque@camarasaoroque.sp.gov br
São Roque - ATerra do Vinho e Bonita por Natureza'

I IAprovado I I Rejeitado

I I POR UNANIMIDADE

Com voto(s) Favoráveis

e voto(s) Contrários

Em

REQUERIMENTO N® 023/2021

Solicita informações reiativas à frota de
veícuios e motoristas da Prefeitura
Municipai.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Considerando que em matéria publicada no
Jornal da Economia - Edição 0° 1127, de 22 de janeiro de 2021 (doe. anexo),
uma moradora de São Roque apresentou reclamações em face de mudanças
realizadas pelo Diretor de Saijde, Sr. João Gabriel Vieira, relativas à diminuição
de veículos disponíveis para a área de satjde, bem como o corte de horas
extras concedidas aos motoristas da Prefeitura.

Segundo relatado ao Jornal, a referida munícipe
justificou ter conhecimento desses fatos porque depende do transporte
oferecido pelo Departamento de Saijde e porque tem contato com outros
pacientes atendidos pela rede pública.

Indignada, a moradora que é amputada e tem
outros problemas de saúde relatou que o atual Diretor de Saúde não deve
conhecer a realidade do Município para ter tomado essas medidas, já que, em
face da pandemia, o número de veículos ofertados deveria ter sido aumentado,
para diminuir a aglomeração de passageiros, e não diminuído.

Ainda segundo a matéria, diante das
reclamações da moradora, o Jornal entrou em contato com a Prefeitura
Municipal, a qual teria se posicionado informando que o serviço de transporte
está funcionando normalmente, sem alteração no quadro de funcionários.
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Desta maneiro, cabe ao Vereador, em face de
sua precípua função físcalizatória. Indagar o Poder Executivo em relação aos
fatos, de modo a apresentar uma satisfação à sociedade, já que algumas
medidas podem estar Impactando, de forma negativa, no transporte de
pacientes atendidos pela rede pijbllca de saijde.
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UiPosto Isto, Marcos Roberto Martins Arruda, i|

Vereador da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, REQUER ao
Egrégio Plenário, observadas as formalidades regimentais vigentes, para que
seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, a fim de que se digne Informar íí
e encaminhar a esta Casa de Leis o que se segue: ||
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1. Procede a Informação constante da |i
matéria publicada no Jornal da Economia, de que teria havido diminuição dos
veículos disponíveis para a área da Saúde?
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3. Procede a Informação constante da
<c2 g

matéria publicada no Jornal da Economia, de que teriam sido "cortadas" as
horas extras dos motoristas da Prefeitura de São Roque?
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4. Em caso positivo justificar.

5. Existe Interesse da atual Administração
Municipal em terceirizar a frota de veículos?
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6. Em caso positivo Informar que setores da

Prefeitura Municipal teriam os veículos terceirizados.

7. Ainda em caso positivo, apresentar estudo
detalhado (planilhas) justificando a necessidade de terceirização.

8. Existe algum projeto prevendo a
diminuição dos motoristas na Prefeitura?

9. Em caso positivo. Informar como essa
diminuição Impactará no transporte público municipal (para todos os setores).

10. Existem planos para a terceirização do
serviço 192?
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11. Em caso positivo justificar, apresentando
planilha de demais documentos que relativos a custos e fatores operacionais.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,
03 de fevereiro de 2021.

MARCOS ROBERTO MARTINS ARRUDA
(MARQUINHO ARRUDA)

Vereador

PROTOCOLO N° CETSR 03/02/2021 -17:11 1378/2021 /cmj-
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Mulher reclama sobre diminuição de
transportes na área da saúde(Na nianhà desta quaita-fci-
ra (20/. o Jc-rnuI da i .coDomia
recebeu .'•eciamaeões vindas de
uma iníemauta no Facebook,
onde ela fala de mudanças
que o diretor de üaúde, João
Gabriel Vieira, tcna realizado
sobre uma diminuição de veí-

^ culos disponíveis para a saúde
r e cortes às horas extras dos mo-
1 toristas. Aniunicipe ainda disse

a nossa redação que sabe das

informações por depender do
..írasisjKine e estar sempre em

• contato com outros pacientes e

üincionários.

"E.sse ntjvo diretor da Sâú-

de, que vem de outra cidade c
acredito que nfo conheça a de-

tmanda de pacienícs que ã nos-

.sa cidade tem, quer diminuir
os carros, motoristas c cortar

hora extra dos mesmos. Sou
antputada. fiz mais duas cirur
gias de correção, tenho outros
problemas de saúde e, inteiiz-
menle, dependo do transporte.
Diantede uma pandemia, onde
«•a para aimieniarem carro.s

para não irmos aglomenido.s,
esle diretor quer cortar cu.stos
e os prejudicados seremos nos
pacientes", declarou a morado
ra, que faz acompanhamento
dermaiotógico no Ambuiaió-
rio Médico de Especialidades
(AME) de ítu c também co.s-
tunia ser atendida cm outros

huspilais.
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PREFEITURA DA ESTÂNCIA

TURÍSTICA DE S Á O ROQUE

DEPARTAMENTO DE SAÚDE

São Roque, 19 de Fevereiro de 2021.

MEMORANDO 096/2021

De: Departamento de Saúde

Para: Gabinete do Prefeito

Ref.: REQUERIMENTO N" 023/2021 - Vereador MARCOS ROBERTO MARTINS ARRUDA

CONSIDERANDO o REQUERIMENTO N° 023/2021 o qual "solicita informações reiativas à
frota de veícuios e motoristas da Prefeitura Municipal", seguem as respostas dos
questionamentos:

1. Procede a informação constante da matéria publicada noJornal da Economia, de que teria
havido diminuição dos veículos disponíveis para a área da Saúde?
R: Não.

2. Em caso positivo justificar.
R: Não aplicável.

3. Procede a informação constante da matéria publicada no Jornal da Economia, de que
teriam sido "cortadas" as horas extras dos motoristas da Prefeitura de São Roque?
R: Não Procede.

4. Em caso positivo justificar.

R: Não aplicável.

5. Existe interesse da atual Administração Municipal em terceirizar a frota de veículos?
R: Estamos em fase inicial de estudos referente a essa possibilidade.

6. Em caso positivo informar que setores da Prefeitura Municipal teriam os veículos
terceirizados.

R: Por se tratar de um estudo em fase inicial, não existem informações mais concretas
referentes a essa questão.

7. Ainda em caso positivo, apresentar estudo detalhado (planilhas) justificando a
necessidade de terceirização.
R: Idem a resposta da questão número 6.

8. Existe algum projeto prevendo a diminuição dos motoristas na Prefeitura?
R: Idem a resposta da questão número 6.
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9. Em caso positivo, informar como essa diminuição impactará no transporte público
municipal (para todos os setores).
R: Idem a resposta da questão número 6.

10. Existem planos para a terceirização do serviço 192?
R: Não existe.

11. Em caso positivo justificar, apresentando planilha de demais documentos que relativos a
custos e fatores operacionais.
R: Não aplicável.

Sem mais para o momento, apresento protestos deconsideração.

Jo§d Gabriel Vieira

Diretor do Departamento de Saúde


